

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen
vom 12.03.2019

Top 9 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krohn berichtet, dass Jugendliche sich des Öfteren auf dem Gelände von Markt und Aldi aufhalten und auch auf das Dach des Gebäudes klettern. Auch auf dem Bahnsteig halten sich Jugendliche mit teils lauter Musik auf. Er appelliert, dass der Jugendklub dringend wieder geöffnet werden sollte. Weiterhin bittet Herr Krohn darum, dass die Straßenbeleuchtung an der Ecke Kirchstraße instandgesetzt wird.